

„Friede ist Konflikt, der mit besseren Mitteln ausgetragen wird“ Gudrun Kramer

HORIZONTE 2022:

Schritte zum Frieden



Die Alpenverein – Akademie und das Forum Lebensqualität laden mit dem Naturpark Rosalia-Kogelberg, dem Forum Katholische Erwachsenenbildung der Diözese Eisenstadt, dem Verein Flamme der Hoffnung, der Evangelischen Pfarrgemeinde Loipersbach und den Gemeinden Rohrbach/M. und Schattendorf im Burgenland zum

FRIEDENSWEG AM GRÜNEN BAND

Loipersbach – Schattendorf im Burgenland

Samstag, 2.7.2022, 15-18.30h

Was können wir in einer Welt des Krieges tun?

*Helfen und den Flüchtenden Wert und Würde geben. Den Kindern zuhören.
Immer wieder an den Frieden erinnern, der mehr ist als das Ende des Krieges:
Respekt und offener Dialog mit allen, die nah und fern unsere Nachbarn sind.
All das wollen wir beim Friedensweg tun.*

Samstag, 2.7.2022

14.30 – 15h come together bei der Evg. Pfarrkirche Loipersbach, Hauptstr.2

15 Uhr „Was uns zusammenführt“ Begrüßung durch die Veranstalter im Luthergarten

15.20h Gerald Koller: *„Frieden geben - Nachrichten aus dem Niemandsland“*

Stärkung mit Kaffee und Kuchen

16h Finja und Ronja Oeter: *„Was wir jungen Menschen brauchen – jetzt! Ein Aufruf“*

16.30h Aufbruch zum Friedensweg entlang des Grünen Bandes nach Schattendorf

17.30h *„Was uns bewegt“* Versuch einer Antwort der Wandernden auf die Kinderwünsche

18 Uhr Friedensmeditation beim jüdischen Gedenkort rund um die Flamme der Hoffnung

18.15h Friedensmanifest am Grünen Band: *„Ein Zeichen für den Frieden setzen“*

18.30h Abschied bei der Kath. Pfarrkirche Schattendorf

Im Anschluss besteht die Möglichkeit zum Ausklang in der örtlichen Gastronomie / Badebuffet
Busanschluss nach Loipersbach (Autoparkplatz) 19.35h bzw. Rückkehr zu Fuß (45 min.)

Energieausgleich (für Organisation und Stärkung) und Spende an die russische Friedens- und Menschenrechtsorganisation „Soldatenmütter von St.Petersburg“: nach freiem Ermessen –
Vorschlag: € 20.-

Aufgrund des Wegverlaufs ist kein Reisepass erforderlich. Bitte bring eine Kerze
im Glas für die abschließende Friedensmeditation an der Grenze mit -
und Sorge mit Sonnenschutz/Kleidung und einer Wasserflasche für Dein Wohlergehen.
Eine Jause wird angeboten.

Der Weg wird vom Filmemacher Michael Guzei gefilmt und in ein Friedensfilmprojekt integriert.
Mit Deiner Anmeldung gehen wir von Deinem Einverständnis zur Film- und Fotodokumentation aus.

ANMELDUNG bis 28.6.

per mail bei den Veranstaltern / Kontaktpersonen

VORABEND

Herzlich bist Du zur Vorveranstaltung am 1.7. in Eisenstadt eingeladen: der syrisch-burgenländische Autor Hamed Abboud erzählt um 18 Uhr im FreuRaum von seinem Marsch nach Europa und Reisen durch Österreich.